

Alcalde francés exige fin de bloqueo contra Cuba

Image not found or type unknown



Alcalde francés Francois Asensi

París, 7 nov (RHC) El alcalde de la ciudad Tremblay-en-France, François Asensi, condenó hoy el bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense contra Cuba, y demandó su fin.

El bloqueo es escandaloso y no puede tolerarse, es una política inaceptable, manifestó a Prensa Latina el político, quien desde 1991 dirige la comuna situada en la Región Parisina.

Tremblay-en-France organizó el fin de semana una jornada dedicada a Cuba, su deporte y cultura, aprovechando que la ciudad acoge al equipo juvenil de boxeo de la isla, el cual se prepara con la mira en el campeonato mundial de la categoría de este mes en Alicante, España.

De acuerdo con Asensi, el encuentro, además de promover la amistad y la solidaridad entre ambos países, permitió un acercamiento a la nación antillana y a la realidad de un pueblo golpeado por más de 60 años de bloqueo estadounidense.

Queremos que nuestros niños y jóvenes conozcan lo que ocurre allá, una isla a la que Estados Unidos impide su desarrollo, subrayó.

El embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant, agradeció la postura del alcalde, quien también fue diputado de la República, y destacó el reciente rechazo casi unánime en la Asamblea General de la ONU, por trigésima ocasión desde 1992, al cerco impuesto por Washington. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/304148-alcalde-frances-exige-fin-de-bloqueo-contracuba>



Radio Habana Cuba